



Du papier recyclé pour la bonne cause

Les colonnes de tri rose pétard de Fibrec font peu à peu leur apparition dans les mairies et écoles de Drôme et d'Ardèche. Filiale de Plancher environnement (Lavilledieu en Ardèche et Montélimar), Fibrec propose de louer ses colonnes aux collectivités pour qu'elles puissent recycler leur papier. Outre les enjeux économiques et écologiques, les communes font aussi un geste caritatif, car au fur et à mesure que le papier est collecté, trié et valorisé, de l'argent est reversé à deux associations spécialisées dans la réussite scolaire, Toutes à l'école au Cambodge et Coup de pouce à Lyon. En un an et demi, Fibrec a collecté 49 tonnes de papier. La société a distribué 115 colonnes en Drôme et en Ardèche, dont 30 % dans les collectivités. Elle vise les 300 colonnes d'ici fin 2021. En parallèle, elle compte bien se développer au-delà des deux départements.